

Recital de personas-libro en Níjar

Autor Baltasar González Pascual
domingo, 15 de abril de 2012

La pasada semana el IES Villa de Níjar recibió la visita de un grupo de personas-libro procedente de Carboneras que ofrecieron un recital poético a todo el alumnado de nuestro centro. Más de veinte personas recitaron de memoria poemas cortos, fábulas, romances y canciones de distintos autores que hicieron las delicias de todos los asistentes. Durante una hora el silencio reinó en el pabellón de deportes del centro ante la atenta mirada de chicos y chicas que se han propuesto organizar un recital parecido el año que viene. La idea de las personas-libro viene de la novela Fahrenheit 451 de Ray Bradbury, en donde los protagonistas debían aprenderse de memoria el contenido de los libros para que no se perdieran, puesto que estaban prohibidos y se quemaban.